



Unidad de Apoyo a Dirección Área de Comunicación

## Madrid acoge un evento europeo para promocionar las movilidades de larga duración de alumnos escolares en Erasmus+

- SEPIE organiza del día 3 al 5 de junio en Madrid una actividad transnacional de formación y cooperación Erasmus+ para promocionar las movilidades internacionales de larga duración de alumnado de educación escolar.
- El objetivo de este evento se centra en que los más de 80 participantes de 17 países establezcan redes de trabajo para potenciar entre el alumnado de toda Europa la actividad más enriquecedora del programa Erasmus+.

<u>Madrid, 4 de junio de 2024</u>. El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades que actúa como Agencia Nacional del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación en España, organiza una Actividad de Formación y Cooperación (TCA) dedicada a las movilidades de larga duración de alumnos en el sector de la Educación Escolar, que tiene lugar en Madrid del 3 al 5 de junio.

Durante estos días, algo más de 80 profesionales de la educación de 17 países diferentes (Alemania, Austria, Bélgica, Dinamarca, Eslovaquia, Eslovenia, España, Finlandia, Francia, Islandia, Italia, Letonia, Macedonia del Norte, Portugal, República Checa, Suecia y Turquía) podrán:

- Conocer de primera mano experiencias de buenas prácticas en la aplicación de la movilidad de larga duración por parte de centros escolares españoles e instituciones de otros países del programa Erasmus+.
- Comprender la importancia de incluir alumnado con menos oportunidades en las movilidades de larga duración y conocer experiencias de buenas prácticas en este sentido.
- Seguir fomentando la creación de redes entre instituciones (recién llegadas y experimentadas) de distintos países para promover el intercambio de información, la asistencia mutua y la búsqueda de nuevos socios.
- Fomentar que las instituciones recién llegadas y con experiencia en el programa Erasmus+ conozcan de primera mano las ventajas de solicitar este tipo de movilidad y soliciten la movilidad de larga duración para sus estudiantes.







- Fomentar que las instituciones recién llegadas y con experiencia en el programa Erasmus+ conozcan de primera mano los pasos a seguir, cómo minimizar riesgos y cómo maximizar el impacto a la hora de implementar movilidades de larga duración de estudiantes.
- Reflexionar sobre el impacto de las movilidades de larga duración sobre alumnado, familias, centros de origen y destino, etc.

En la inauguración de estas jornadas ha estado presente alumnado y profesorado del Conservatorio Profesional de Música Arturo Soria, de Madrid, quienes han interpretado varias piezas musicales como introducción a las ponencias, mesas redondas y sesiones de trabajo.

En el acto de apertura, la bienvenida institucional ha sido a cargo de Juan Carlos Parodi, director de la Unidad de Educación Escolar y de Personas Adultas del SEPIE, que seguidamente ha dado paso a las palabras de Kristijan Vukelic, responsable de políticas Erasmus+ para Educación Escolar, FP y Educación de Personas Adultas de la Comisión Europea, quien ha enfatizado que en la movilidad de larga duración del alumnado, como educadores, responsables políticos y defensores del futuro de nuestros jóvenes, se buscan constantemente formas de enriquecer las experiencias de aprendizaje de los alumnos, ampliar sus horizontes y dotarles de las capacidades necesarias para prosperar en un mundo cada vez más interconectado y Erasmus+ ofrece precisamente esa oportunidad.

A continuación, David Cervera, director general de Bilingüismo y Calidad de la Enseñanza de la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades de la Comunidad de Madrid, ha comentado que: "Desde la Comunidad de Madrid, consideramos la internacionalización como uno de los principales impulsores de la innovación en nuestros centros. De hecho, la Comunidad de Madrid cuenta con 104 centros acreditados en el sector escolar y alrededor de 240 que llevan a cabo proyectos no acreditados dentro del programa Erasmus+ 2021-2027".

Para finalizar el acto de apertura, Alfonso Gentil, director de la Agencia Nacional SEPIE, ha destacado que: "La movilidad de larga duración del alumnado fomenta la comprensión intercultural y la ciudadanía global. Al sumergir a los estudiantes en diferentes entornos culturales, adquieren experiencia de primera mano de diversas tradiciones, lenguas y perspectivas. Esta exposición no sólo aumenta su conciencia cultural, sino que también fomenta la empatía y el respeto por los demás".

En cuanto a los beneficios académicos de la movilidad de larga duración, estos son profundos, ya que los estudiantes que participan en proyectos de movilidad Erasmus+ suelen experimentar diferentes sistemas educativos y enfoques pedagógicos. Esta exposición puede encender la pasión por el aprendizaje e inspirar nuevos intereses académicos. Además, fomenta la adaptabilidad y el pensamiento crítico, ya que los estudiantes deben integrarse en nuevos entornos académicos. Estas experiencias cultivan el sentido de la independencia y la autosuficiencia, rasgos esenciales para el aprendizaje y el éxito a lo largo de toda la vida.

En este mismo contexto, la adquisición de idiomas es otro beneficio importante. Vivir en un país extranjero proporciona un entorno de inmersión para el aprendizaje de idiomas. La







capacidad de comunicarse en varios idiomas es una habilidad valiosa en el mercado laboral global de hoy en día y mejora las capacidades cognitivas, como la resolución de problemas y la multitarea.

Desde una perspectiva más amplia, Erasmus+ apoya la modernización e internacionalización de nuestras instituciones educativas. Los centros que participan en estos programas se benefician del intercambio de buenas prácticas, la innovación en los métodos de enseñanza y el establecimiento de asociaciones duraderas. Esto enriquece el panorama educativo y garantiza que nuestras escuelas sigan siendo comunidades vibrantes y con visión de futuro.

Con la organización de esta Actividad de Formación y Cooperación se espera que los participantes establezcan redes de trabajo para potenciar entre el alumnado de toda Europa la actividad más enriquecedora del programa Erasmus+.

Más información:

comunicacion@sepie.es















